

Vom Korn zum Brot - ein Projekt im Offenen Ganztag der Edith-Stein-Schule

17.08.2021 Das Projekt ‚Vom Korn zum Brot‘ wird seit dem Frühjahr im Offenen Ganztag der Edith-Stein - Schule angeboten. Vom Säen, Ernten, Mahlen, Backen und schließlich Essen der fertigen Brote lernen die Kinder alle Schritte genau kennen.

Die Kindertafel Krefeld unterstützte dieses Projekt großzügig mit einer Getreidemühle und entsprechendem Zubehör.

Das Team des OGS bedankte sich mit selbst gebackenen Broten und Bildern.

-



-

